

Frase del día:

“La escuela es espacio de Salvación.” (Juan Bautista de La Salle)

Queridas familias,

Hoy celebraríamos el día de nuestro patrón. Esta era la fecha prevista para este día. Con su celebración de misa, los juegos, el ambiente festivo... Pero hoy llovía, hubiese sido un poco gris.

Hace tres semanas, desde el Equipo directivo se decidió que, a pesar del confinamiento, a pesar del estado de alarma, a pesar de esta época dura, no podíamos suspender la celebración totalmente.



Realmente la celebración de calendario es el 15 de mayo, coincidiendo con San Isidro, así que puestos a hacer un pequeños guiño a todos los lasalianos, lo haremos mañana, viernes. Mañana se cumplirán 70 años desde la canonización de Juan Bautista. Esperamos tener un poco de sol.

¡No! Mañana los alumnos no tienen que venir al colegio... pero lo tendremos presente, también el [#LaSalleEnCasa](#).

Para hacer un pequeño recordatorio, les enlazo un video que recoge la coreografía del 300 aniversario en la fiesta del año pasado. Les invito a verla haciendo click [aquí](#). ¡Qué pena que los alumnos de 1º de ESO no hayan podido vivirlo. En fin, el año que viene será.

Llevamos varias semanas haciéndoles llegar un mensaje que nos piden transmitirles desde el distrito ARLEP (la Salle España y Portugal), esta vez habla de la alegría:

Desde La Salle hoy queremos hacerte llegar nuestra alegría. Aunque podamos pensar que tras tantos días de cambios en nuestras rutinas es fácil caer en el desánimo, ahora es tiempo de alegría, alegría por haber sido capaces de adaptarnos a la nueva realidad, alegría por estar juntos luchando para continuar con nuestra misión, alegría por contar con personas que como tú, que como tu familia, hacen más fácil lo que se presenta complicado. Que la alegría siempre nos acompañe.

Recuerden que seguimos disponibles en benicarlo@lasallevp.es para resolver sus dudas.

Hoy más que otros días: San Juan Bautista de La Salle. ¡Ruega por nosotros!